



4 Pièces

115 m²

Réf. 85155596

760 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Votre agence Oceano|Christie's Real estate vous propose à la vente cette belle maison indépendante sur un superbe terrain arboré de 900 m2 avec piscine et bénéficiant d'une vue époustouflante mer et montagne. En plus de cette vue panoramique, le bien a également l'avantage d'être situé dans un environnement calme et bien aéré, invitant à la quiétude. Cette maison, d'une superficie habitable d'environ 115 m2 (hors terrasses), est construite sur deux niveaux et se compose comme suit :- Au niveau principal : une entrée sur dégagement, un wc, une chambre master avec salle de bain donnant sur la ...

Your Oceano|Christie's Real estate agency offers for sale this beautiful free standing villa on a superb wooded plot of 900 sqmt with swimming pool and enjoying a breathtaking sea and mountain view. In addition to this panoramic view, the property also has the advantage of being located in a calm and well-ventilated environment, inviting tranquility. This house, with a livable space of approximately 115 sqmt (excluding covered terraces), is built on two levels and is composed as follows:- On the main level: an entrance hall, a toilet, a master bedroom with bathroom opening onto the outdoor ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

